

書道部のページ ～さあ墨の世界へ～

北海道帯広南商業高等学校
書道部 HP 通信
秋号

こんにちは。北海道帯広南商業高校書道部です。最近の主な活動についてご紹介いたします。

◎高文連全道大会

10月15日（水）～17日（金）釧路市観光国際交流センター・コーチャンフォー釧路文化ホールで行われた、第59回全道高等学校書道展・研究大会に本校書道部員 11名が参加しました。



1日目は作品の自由鑑賞を行い、全道各地の力作にじっくりと触れる事ができる貴重な時間となりました。

2日目には開会式や合評会が行われました。なかでも、全国大会報告では、7月に香川県で行われた全国大会に参加した本校書道部3年の斎藤璃李が発表を行いました。

3日目は席書会が行われ、色紙に地元を表す漢字一字を揮毫し、他校の書道部員と交流を深めました。

この大会で、3年の清水美羽が高文連賞、3年の斎藤璃李が優秀賞を受賞しました。



◎校外展のご案内

令和8年1月10日～12日の3日間、帯広市民ギャラリーにて「第43回帯広南商業高等学校書道部校外展」を行います。今年度の高文連作品、学校祭でのパフォーマンス作品や、今年の集大成として制作した創作作品などの展示を予定しております。年始めの寒い時季になりますが是非足を運んでいただき、ご高覧ご批評いただけますと幸いです。

会期：令和8年1月10日（土）～1月12日（月）

時間：10時～18時（最終日は17時まで）

会場：帯広市民ギャラリー（JR帯広駅地下1階）



また、1月3日（日）にフレスピスズランプラザ（旧イトーヨーカドー）にて、新春イベント高校生書道パフォーマンスに本校の書道部も出演します。大きな紙や筆を用いた、迫力のある演技を予定しておりますので、是非ご覧ください。



地域住民の方から、文鎮、篆刻のセット、画仙紙をいただきました。物価高騰で、紙も墨を値上がりが続き、切り詰めながら活動している日々です。有難く使わせていただいております。日々の練習の成果を校外展やパフォーマンスの場で披露し、恩返しができればと思っております。今後とも本校書道部を温かく見守っていただければ幸いです。